



Anlässlich der 725 Jahrfeier der Stadt Freudenberg laden wir die gesamte Bevölkerung recht herzlich am

Sonntag, dem 15.07.2012, von 13 – 17 Uhr zum "Tag der offenen Tür"

in unsere Schule ein.

Schüler und Lehrer gestalten an diesem Tag ein abwechslungsreiches Programm. Höhepunkt ist um 16 Uhr die Enthüllung des Mahnmals, welches im Rahmen einer Projektarbeit unserer 9. Klasse, zur Erinnerung an die deportierten Juden Freudenbergs, gefertigt wurde. Die Bekanntgabe der Sieger aus unserem Malwettbewerbs zum Thema: "Wir sind stolz auf unser Freudenberg und seine Ortsteile." wird für alle Besucher sehr spannend sein. Den Siegern erwarten 4 Rundflüge über das Maintal.



Erleben Sie unsere Schule als einen vielseitigen und interessanten Lernort und überzeugen Sie sich von der hier geleisteten Arbeit. Dankenswerterweise übernehmen Förderverein und Elternbeirat die Bewirtung.

Im Anschluss an unsere Veranstaltung haben Sie um 17 Uhr die Gelegenheit, das Nachwuchs-Konzert der Musikschule in der Turn- und Festhalle der Lindtal-Schule Freudenberg zu besuchen.

Schüler, Elternbeirat, Förderverein und Kollegium der Lindtal-Schule würden sich sehr freuen, Sie an diesem Tag in den Räumlichkeiten unserer Schule begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Wilfried Hönl, Schulleiter